

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan menyangkut dengan konsep berpakaian muslimah menurut *Tafsir Al-Misbah*, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Konsep berpakaian muslimah menurut para Tokoh Mederat yaitu menutup auratnya dengan sempurna dan sesuai dengan tuntunan syariat Islam seperti dengan apa yang dijelaskan pada firman Allah SWT. Adapun menurut tokoh yang lain bahwa pakaian dan modelnya tidaklah ditentukan oleh Al-Qur'an karena yang jadi pokok dikehendaki Al-Qur'an adalah pakaian yang menunjukkan keimanan kepada Allah SWT, pakaian yang menunjukkan kesopanan, bukan pakaian yang memperlihatkan bentuk tubuh untuk dijadikan tontonan bagi laki-laki dan tidak membiarkan bagian dari dada terbuka melainkan menutupnya dengan baik.
2. Mengenai konsep berpakaian menurut M. Quraish Shihab beliau menyatakan bahwa Wanita yang menutup seluruh tubuhnya atau pengecualian wajah dan kedua telapak tangannya telah menjalankan apa yang diperintahkan Allah SWT di dalam Al-Qur'an dan Sunnah,

namun menurut beliau kita tidak bisa menyalahkan mereka yang belum menggunakan jilbab karena tidak ada penjelasan yang pasti mengenai batas-batas aurat, para ulamapun masih berselisih pendapat pendapat akan hal itu.

## **B. Saran**

### **1. Bagi wanita muslimah**

Adapun saran-saran bagi semua wanita muslimah agar dalam berpakaian antara lain agar menutup aurat dengan baik sesuai dengan syariat Islam. Yaitu mulai dari ujung kepala (rambut) sampai ujung kaki dengan memperhatikan tuntutan dan syarat-syarat dalam berpakaian.

### **2. Bagi orangtua**

Saran bagi orangtua agar membiasakan dan mengajarkan anak-anak perempuannya sejak dini untuk memakai pakaian yang baik, mengenalkan cara berpakaian sesuai syariat, selain itu membiasakan untuk membelikan anaknya pakaian muslimah, memberikan motivasi dan pujian untuk anaknya, menempatkan anaknya pada lingkungan yang mendukung serta memberikan contoh berpakaian yang baik kepada anak-anaknya karena semua itu dimulai dari diri kita sebagai orang tua untuk menjadi contoh yang baik.

3. Bagi penelitian selanjutnya

Bagi penelitian selanjutnya agar lebih memperdalam wawasan dan pemahaman tentang berpakaian muslimah yang sesuai dengan syariat Islam.